



Auditoría Superior de la Federación entrega su primer informe de la Cuenta Pública 2021

La Auditoría Superior de la Federación entregó a la Cámara de Diputados la primera parte de su informe de fiscalización correspondiente a la Cuenta Pública 2021 con probables irregularidades por mil 38 millones de pesos, de los cuales se han recuperado 200.9 millones y quedan pendientes de aclarar 836.2 millones más. El mayor volumen de las observaciones corresponde al gasto federalizado de estados y municipios con 637.8 millones de pesos concentrados en seguridad y educación, por lo que hace al gasto ejercido por el Gobierno Federal, los sectores con montos más altos en probables irregularidades como son medio ambiente e infraestructura, comunicaciones y transportes con 120.6 millones de pesos.

<https://drive.google.com/file/d/1GEJWdowBkoebFKU9MyErEy71KBWiydNA/view>